

POLRES

Kegiatan Memancing dan Buka Puasa Bersama Forkopimda di Kabupaten Sanggau

Cucu - KALBAR.POLRES.ID

Apr 4, 2024 - 05:51



Sanggau, Polda Kalbar - Polres Sanggau, Polda Kalbar menggelar kegiatan memancing dan buka puasa bersama dengan tema "Pilihan Boleh Beda, Kita Tetap Bersaudara" yang dilaksanakan di Kolam Pemancingan Citaling Lubuk Jati milik Sdr. Sofyan (Pensiunan TNI) di Dusun Sungai Mawang RT. Lambao Desa Sungai Mawang Kecamatan Kapuas Kabupaten Sanggau. Hadir dalam kegiatan tersebut Pj. Bupati Sanggau Suherman, S.H., M.H., Kapolres Sanggau AKBP Suparno Agus Candra Kusumah, SH, S.I.K, Wakapolres Sanggau Kompol Yafet Efraim Patabang, SH, S.I.K, Mantan Bupati Sanggau Poulus Hadi, S.IP, M.Si., Forkompimda Kabupaten Sanggau, Perwakilan KPU Kabupaten Sanggau, Ketua Parpol, Ketua Paguyuban, Tomas, Toga, Todat dan Toda. Dalam sambutannya, kapolres Sanggau menyampaikan ucapan puji syukur dan terimakasih kepada seluruh para undangan yang hadir. "Kegiatan mancing ini dilaksanakan dalam rangka mempererat tali silaturahmi serta memupuk kembali rasa persatuan pasca dilaksanakannya kegiatan Pemilu 2024 serta sebagai sarana interaksi

untuk kita bersama,” ungkapnya. AKBP Suparno juga memaparkan terkait Sitkamtibmas di Kabupaten Sanggau pada pelaksanaan Pemilu 2024 yang dapat berjalan dengan aman dan kondusif, tanpa adanya kejadian menonjol yang dapat menjadi perhatian bersama. Sementara Mantan Bupati Sanggau Poulus Hadi dalam sambutannya mengucapkan terimakasih kepada Polres Sanggau dan Forkompimda yang telah melaksanakan kegiatan silahturahmi. “Saya ucapkan terimakasih kepada TNI-Polri karena telah dapat menciptakan Sitkamtibmas yang kondusif saat berlangsungnya Pesta Demokrasi Tahun 2024 di wilayah Kabupaten Sanggau serta mengucapkan selamat atas HUT Kota Sanggau ke-408,” tukasnya. Selanjutnya Pj. Bupati Sanggau dalam sambutannya mengatakan bahwa kegiatan mancing yang dilaksanakan oleh Polres Sanggau bertepatan / bersamaan dengan HUT Kota Sanggau yang ke-408. “Saya sangat mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan Polres Sanggau dalam menciptakan Sitkamtibmas yang kondusif pasca dilaksanakannya Pemilu ini,” ucap Suherman. Dirinya menambahkan kedepannya Kabupaten Sanggau akan dicanangkan sebagai laboratorium wawasan kebangsaan. “Saya mengucapkan terimakasih kepada TNI-Polri yang telah mengawal dan mengamankan Pemilu 2024 di Kabupaten Sanggau,” tukasnya. Adapun hadiah lomba mancing yang dilaksanakan oleh Polres Sanggau untuk uara Terberat I sebesar Rp.3.000.000,-, Juara Terberat II sebesar Rp.2.000.000,-, Juara Terberat III sebesar Rp.1.000.000,-, Juara Terbanyak I sebesar Rp.750.000,-, Juara Terbanyak II sebesar Rp.500.000,- serta 15 Doorprize bagi peserta yang mengisi absen. Kegiatan dilanjutkan dengan buka puasa bersama disekitaran lokasi pemancingan, selama kegiatan berlangsung situasi dalam keadaan aman dan kondusif. Kegiatan Memancing dan Buka Puasa Bersama yang diselenggarakan oleh Polres Sanggau dalam rangka Cooling System pasca dilaksanakannya Pemilu 2024.